
„… wie Schuppen von den Augen
…“
Wie ich nach sechzig Jahren eine mir bekannte Bibelstelle neu
zu lesen lernte …

Verborgen und entdecken
Das scheinbar Paradoxe an Gott ist: je mehr wir meinen, ihm
auf die Schliche gekommen zu sein, um so mehr Fragen oder
Hinterfragungen können aufkommen.
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